
発北議第３５号  

令和３年３月８日  

 

北栄町長 松本 昭夫 様 

 

北栄町議会議長 前田 栄治 

 

 

議会報告会における参加者からの要望等について（通知） 

 

 令和３年１月に開催した標記報告会において、下記のとおり参加者から町

行政に対しての要望等がありましたので、北栄町議会報告会実施要綱第９条

第２項の規定により通知します。 

 

記 

 

１ 開催日等 

  令和３年１月３０日（土）中央公民館 

令和３年１月３１日（日）大栄農村環境改善センター 

 

２ 参加者からの質問・要望等 

（１）防災士と町及び自主防災組織との連携について 

防災士の資格を取ったが、町防災訓練に町から参加要請はなかった。また、

自主防災組織からも何も言われなかった。防災士の資格取得後の活動をどう

していいかわからない。町全体で防災士の活用を積極的にしていただきたい。 

 

（２）松くい虫防除について 

海岸侵食が進んでいる中で海岸線の松が伐倒駆除され、冬になると海から

の波や風でブドウ畑に被害が出る可能性がある。早いうちに対策が取れなか

ったものか。植林しても成長するまでに時間がかかる。良い方法を考えて欲

しい。 

 



（３）中学校の部活動について 

子どもが少なくなっていく中で、将来、北条中、大栄中が一つの学校にな

っていくのではないかと感じている。その中で、現在、北条中にバレー部が

ないため大栄中に入学している生徒がいる。北条中の生徒が大栄中の部活動

に所属して（その逆も）指導が受けられるようにして欲しい。 

 

（４）企業誘致について 

人口が減少していく中で、財政は今後厳しくなっていく。企業誘致が必要

ではないか。 

 

（５）買い物をする店が欲しい 

北栄町では買い物が出来ない。湯梨浜町に行くか、琴浦町に行くかしかな

い。出来るなら町内で買い物をしたい。Ａコープ下北条店を充実させるなど

しないとお金が町外に出て行く一方である。このままでは買い物難民になっ

てしまう。町内で買い物が出来るようにして欲しい。 

  

（６）風力発電の景観について 

 風力発電は日本海や大山を眺めるのには、無い方が良い。景観が悪くなる。

風車が西側に延びるのは中止して欲しい。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 


